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Студенчество демонстрирует свои инициативы
** i)̂ ! I.S D Л :

12 марта Витебск стал главной республи
канской площадкой по реализации молодёж
ных инициатив и инновационных проектов. В 
концертном зале «Витебск» состоялась торже
ственная церемония открытия республикан
ского праздника «Молодёжная столица Респу
блики Беларусь -  2022».

В мероприятии приняли участие проректор по 
учебной и воспитательной работе В.М. Синельни
ков, руководитель волонтёрското центра «СОВА»
БГАТУ А.И. Витковская, председатель студенче- 
ското совета Анастасия Хартанович (ФТС), секре
тарь первичной ортанизации 0 0  «БРСМ» Сергей 
Зинкевич (АМФ) и представитель от профсоюзной 
организации студентов университета Елизавета 
Андриянова (l/ITcf)).

В тот же день прошёл круглый стол «Наука и образование» с уча
стием министра образования Андрея Иванца, Совета молодых учё
ных при Министерстве образования и проректоров по идеологиче
ской и воспитательной работе учреждений высшего образования. 
«Сегодня у нас есть много инициатив, и мы хотим, чтобы они были не 
только показаны, но и реализованы в жизни, -  подчеркнул министр 
образования. -  Рассчитываем, что Витебск в этом году, после пере
дачи эстафеты следующему городу статуса молодёжной столицы, 
покажет конкретные результаты -  реализованные идеи и разработки 
той части молодёжи, которая сегодня демонстрирует свои инициа
тивы и активности».

10 марта гости северной столицы посетили Витебский националь
ный театр имени Я. Коласа. 11 марта они приняли участие в торже
ственном митинге и возложении цветов к мемориальному комплексу 
в честь советских воинов-освободителей, партизан и подпольщиков 
Витебщины. В рамках работы диалоговой площадки «Медиасфера» 
(работа в социальных сетях по продвижению личного бренда для 
участников ОРСС) ребята посетили телерадиокомпанию «Витебск».

Яркая концертная программа с красивым финалом «Вместе мы и 
Беларусь» завершила запоминающееся мероприятие.

О важных итогах форума рассказывает проректор по учебной и 
воспитательной работе В.М. Синельников:

-  Мы познакомились с Витебском, его историей, вузами. В рамках 
форума проходили диалоговые площадки, мастер-классы. Ключе
вым моментом стало проведение «круглых столов» с участием ми
нистра образования и его заместителя. Были затронуты вопросы, 
связанные с подготовкой кадров высшей научной квалификации, с 
новыми направлениями привлечения одарённой молодёжи и выпуск
ников для занятий в научной сфере, новыми формами проведения 
профориентационной работы. Особый акцент сделан на увеличение 
полномочий органов студенческого самоуправления и их роль в ра
боте с абитуриентами, расширение проекта «Равный учит равного».
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